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Umfrage zur Barriere-Freiheit im Fernsehen: 
 
Die Medien-Anstalten sind für Radio und Fernsehen zuständig. 
Und die Medien-Anstalten wollen mehr Barriere-Freiheit im Fernsehen. 
 
Deshalb machen die Medien-Anstalten jedes Jahr eine Umfrage. 
Die Medien-Anstalten wollen wissen: 
Wie viele Sendungen im Fernsehen sind barriere∙frei? 
Und was hat sich seit letztem Jahr verändert? 
Private Fernseh-Sender haben die Umfrage beantwortet. 
Das machen die privaten Fernseh-Sender jedes Jahr. 
 
Dieses Jahr haben die Medien-Anstalten auch Streaming-Anbieter befragt. 
Streaming ist: Man sieht Filme und Serien auf dem Computer oder Handy. 
 
Die Umfrage gab es dieses Jahr zum neunten Mal. 
 

Sie können hier auf diesen Link klicken: [Link] 
Dann sehen Sie die Ergebnisse von der letzten Umfrage.  
Der Text ist in Leichter Sprache geschrieben. 

 

 
Ergebnis von der neunten Umfrage:  
 
Das ist besonders wichtig: 
Die privaten Fernseh-Sender tun jetzt viel mehr für die Barriere-Freiheit. 
Es gibt nämlich nicht nur Untertitel für Menschen mit Hör∙schädigung. 
 
Es gibt jetzt auch oft andere Hilfen: 
• Gebärden-Sprache 

Das bedeutet: Mit den Händen sprechen 
• Audio∙deskription 

Das bedeutet: Beschreibung. Eine Stimme spricht im Film eine 
Beschreibung für gehör∙lose Menschen. 

• Leichte Sprache 

https://www.die-medienanstalten.de/fileadmin/user_upload/die_medienanstalten/Themen/Barrierefreiheit/zusammenfassung-umfrage-barrierefreiheit-im-fernsehen-leichte-sprache.pdf
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Texte in Leichter Sprache können viele Menschen besser verstehen. 
 
Diese 5 Fernseh-Sender haben jetzt mehr barriere∙freie Sendungen als letztes 
Jahr: 

• SAT.1 
• ProSieben 
• kabel eins 
• sixx 
• ProSieben MAXX 

Diese Sender gehören zu der Firma ProSiebenSat.1. 
 
Auch beim Fernseh-Sender RTL gibt es nun mehr barriere∙freie Sendungen 
als letztes Jahr. 
 

Was bedeutet das? 
 
Barriere-Freiheit im Fernsehen wird immer wichtiger. 
Viele Menschen haben das erkannt. 
Vielleicht gibt es nächstes Jahr noch mehr Barriere-Freiheit im Fernsehen. 
Barriere-Freiheit soll normal werden. 
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